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本报讯 4月 17日下午，第十二届中
国（河南）国际投资贸易洽谈会自由贸易
试验区产业项目推介会在万豪酒店千玺
宴会厅隆重举行。经开区商务局、国际物
流园等组织京东参加会议。

当天，航空港实验区管委会副主任，
经开区党工委书记、管委会主任樊福太，
经开区党工委委员、管委会副主任杨光共

同会见了北京京东世纪贸易有限公司副
总裁纪岳巍一行，双方就京东中原（郑州）
电子商务产业园项目发展规划和前景进
行深入洽谈。

推介会上，纪岳巍受邀作为此次推介
会企业代表发言，就自贸区建设与企业发
展机遇做了精彩演讲。

京东中原（郑州）电子商务产业园项

目位于经开区国际物流园内，总投资 30
亿元，规划占地面积约931亩。

该项目的入驻，加快了经开区高端物
流业发展的步伐。项目建成后将成为亚
洲最大的现代化智能物流运营中心，实现
年贸易值200亿元以上。
记者 王赛华
通讯员 陈培鑫

经开区组织参加自由贸易试验区产业项目推介会

樊福太会见京东副总裁纪岳巍

本报讯 4月16日，航空港实验区管
委会副主任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太带队调研滨河国际新城项目
进展情况，区党工委委员、管委会副主任
杨光，区党政办公室、规划分局、国土分
局、教文体局、城管局、建设局、房管局、
农经委、潮河办事处、中建城开公司、滨
河新城指挥部等相关负责人参加调研。

樊福太一行先后实地察看滨河国际
新城区域内绿化提升工程情况和蝶湖周
边环境整治情况，随后召开座谈会听取
相关负责人汇报项目建设推进情况。

针对滨河国际新城建设存在的问
题，樊福太要求，一是要明确工作任务。
提升规划，形成规模。要在原基础上进
行提升，整体规划功能不全的要提升，建
设水准及绿化要提升。重新敲定节点，
既要实事求是，又要避免“马拉松”；二是
要明确工作思路。所谓的提升规划，不
是改变规划，要明确宏观、微观，战略、战
术、任务、措施等方面具体目标，责任到
人，谋划、分工、督查相结合，挂图作战；

三是要建立工作机制。成立指挥部，形
成指挥长机制，指挥部、中建（郑州）城开
公司、办事处合署办公,相关部门抽调人

员作为专职人员要保证到位。形成工作
机制，例会、督查等机制落实到位。
记者 李无双 通讯员 薛宁 文/图

本报讯 4月17日下午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太现场调研祥云办事处临
时安置点及G310项目。区党政办、城镇
办、祥云办事处、项目施工方等主要负责
人陪同。

樊福太先后实地察看了G310项目、
祥云办事处临时安置点情况。G310项
目负责人汇报了该项目进展情况和存在
问题，祥云办事处汇报了临时安置点排
查整治情况。最后，樊福太要求办事处
及各相关部门要全力配合项目施工方，

各项问题排出时间节点，加快解决，全力
保障项目保质快速建设；临时安置点安
全质量与群众生产生活息息相关，办事
处要不留死角，全面排查，迅速整改，确
保征迁群众安全过渡。
记者 卢尚卿

本报讯 区党工委副书记、管委会
副主任王义民近日主持召开全区临时
安置点隐患排查整改工作推进会议，党
政办（督查室）、规划分局、城管局、房管
局、城镇办、明湖办事处、京航办事处、
潮河办事处、前程办事处、九龙办事处、
祥云办事处主要负责人参加会议。

会上，王义民说，各单位要严格按

照市委、市政府要求，按时完成临时安
置点安全隐患、环境卫生排查和整改任
务；各办事处要加快已交付安置房的房
屋分配工作，确保安置群众尽快回迁；
各办事处尽快拆除私搭乱建的简易过
渡房，同时将村民安置到集中建设的安
置点进行过渡。
记者 王赛华

本报讯 4月17日下午，区党工委副
书记、管委会副主任王义民带领城管局主
要负责人及项目负责人到盛和游园、南三
环第三大街、107生态廊道建设、经北二路
九大街游园等处，实地督导游园及绿化景
观工程建设情况。他要求城管局要统筹
好土地整理、微地形塑造、苗木进场、栽
种支护等各项工作的建设时序，督促施
工单位全力向前推进。施工单位要在加
快施工进度的同时，严格落实施工现场
“6个百分百”要求，有效遏制扬尘污染。
记者 卢尚卿 通讯员 李磊 文/图

本报讯 为加快辖区临时建筑垃
圾消纳场及航海东路绿化工程建设，
缓解建筑垃圾消纳压力，4月 16日下
午，区党工委副书记、管委会副主任
王义民带领区城市管理局、城镇办、建
投公司主要负责人及京航、前程办事
处负责人到京珠东环路、航海东路、前
程大街等地召开现场推进会，专题部
署推进临时建筑垃圾消纳场、航海东
路绿化工程、泉山公园工程等重点工

程。王义民要求各相关单位一是加快
临时消纳场区域内违章建筑拆迁进
度，扩大泉山公园作业面，进一步加大
建筑垃圾消纳容量，缓解全区建筑垃
圾消纳压力。二是加快航海东路绿化
工程土方内盘、地形塑造进度，推进项
目进程。三是要强化责任落实，加大
工作力度，确保按时保质完成各项建
设任务。
记者 李无双 通讯员 李磊

樊福太带队调研滨河国际新城项目进展情况

项目推进既要实事求是，又要避免“马拉松”

区领导
实地督导辖区游园
及绿化景观建设

经开区推进建筑垃圾消纳场和航海东路绿化建设

樊福太调研祥云办事处临时安置点及G310项目

经开区召开临时安置点隐患排查整改工作推进会

经开区党政主要领导
办事处负责人接访电话公布

本报讯 记者昨日从经开区管委会
获悉，为进一步畅通群众信访渠道，解决
群众合理合法诉求，经开区党政主要领
导、各办事处主要负责人接访手机即日
公开发布。手机只接收短信，不接听电
话。请发送短信的朋友写明姓名、联系
方式、家庭住址、身份证号码和主要诉求
等相关内容。您的来信我们一定会按照
有关规定认真及时办理。
樊福太 党工委书记、管委会主任

13523061865
武 斌 党工委委员、纪工委书记

17729751890
李 俊 信访办主任 17719815986
刘 磊 九龙办事处党工委书记

13938249728
王晨星 九龙办事处主任 15803710105
魏喜盈 明湖办事处党工委书记

18336011960
张新记 明湖办事处主任 18336011961
蒲 瑞 潮河办事处党工委书记

15838079375
朱振勋 潮河办事处主任 15838075762
董国政 前程办事处党工委书记

18803970016
陈 伟 前程办事处主任 18803970018
赵红彬 京航办事处党工委书记

13938211026
梁小军 京航办事处主任 13938211036
吴晓莉 祥云办事处党工委书记

18803970010
郭浩宁 祥云办事处主任 15736762058
记者 王赛华

经开区召开
扫黑除恶领导小组会议

本报讯 4月 17日下午，经开区在
701会议室召开扫黑除恶领导小组会
议，区党工委委员、纪工委书记武斌等参
加，会议由区政法委副书记孟涛主持。
会上宣读了经开区扫黑除恶专项斗争领
导小组办公室人员组成及机构设置、《经
开区对已查办涉黑涉恶犯罪案件开展
“回头看”评查活动方案》。武斌表示：各
政法单位要按照分工各负其责，要按照
保密要求专人负责。
记者 李无双 通讯员 杨雪

经开区召开医疗卫生设
施建设项目现场推进会

4月 18日上午，经开区医疗卫生设
施项目指挥部组织召开医疗卫生设施建
设项目现场推进会，区党工委委员、管委
会副主任李国立，区社区局、国土局等负
责人，国际物流园区发改局、国土局负责
人等参加会议。在项目工地，李国立详
细查看了工程推进进度，现场负责人和
相关办事处汇报了工程推进情况和近期
工作安排。最后，李国立提出工作要求，
各区直单位、各办事处要大力配合，保障
好两个医院（郑州市第七人民医院和郑
大二附院）建设项目的快速推进；加快工
程推进速度，能够同步进行的工作，交叉
进行推进；两个医院建设项目初步设计
图尽快向市发改委报送，同时向区规划
分局报送初步设计图纸，进行项目预审
批。记者 王赛华


